

Aus unserem Abteilungen

Von Bernhard Heimann

Randwanderer

Die unter der Leitung von Fritz Pliquet stehende Radwandergruppe kann auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Ca. 40 bis 50 Nachmittage sind die „Pedal-Ritter“ unterwegs gewesen. Bei gutem Wetter geht es Anfang Januar wieder los und zwar montags und mittwochs 14.30 Uhr ab Heimatstube. Neue Interessenten sind uns herzlich willkommen. Melden Sie sich bitte bei Fritz Pliquet (Tel. 2997).

Fotofreunde

Anl. der Herbstkirmes wurde wiederum die schon traditionelle Fotoausstellung veranstaltet. Zur großen Freude der vielen Besucher haben es die Fotofreunde, unter der Leitung von Josef Dödtmann, verstanden, einen repräsentativen Querschnitt der produzierten Fotos zur Ausstellung zu erbringen. Den ersten Preis der Stadt Dinklage erhielt Andreas Markus aus Vechta, der zweiten Preis ging an Andreas Kathe, Dinklage und den dritten Preis erhielt Arnold Schwermann, Dinklage. Den Preis des Heimatvereins erhielt ebenfalls Arnold Schwermann. Der Vorsitzende Paul Arlinghaus gratulierte allen Preisträgern, besonders natürlich Herrn Schwermann. Das Bild findet einen Ehrenplatz in den Heimatstuben.

Plattdüske Kring

Am 12. Dezember ist der letzte plattdeutsche Abend in diesem Jahr. Wie dropt us um säben Uhr n den Heimatstoabend. Jederein iss van Harten willkoamen. Tauken Joahr willt wie wär ale Twei Monate, nämlich in'n Februar, April, Juni, Oktober un in Dezember tauhopen koamen.

***Jeder Dinklager sollte zum Heimatverein gehören.
Wir laden Sie ganz herzlich dazu ein!***